

Frau Kling erläutert die Vorlage. Bislang hat es keine Ganztagsbetreuung an der Mühlenhofschule gegeben. Für die zukünftige Ganztagsbetreuung fehlt es aktuell insbesondere an einer Mensa für die Schülerinnen und Schüler in der unmittelbaren Umgebung. Sie erläutert ferner, dass ein Rechtsanspruch auf eine Ganztagsbetreuung bestehe und bittet um Zustimmung zur Vorlage. Frau Kubon stellt folgenden Änderungsantrag:

**Änderungsantrag:**

„Der Vorlage wird zugestimmt unter der Voraussetzung, dass ein von der Schulkonferenz beschlossenes Konzept für den Ganztagsunterricht der Vorlage bis zur Ratsversammlung beigefügt wird.“

**Abstimmungsergebnis zum Änderungsantrag:**

Ja-Stimmen: 13  
Nein-Stimmen: 0  
Enthaltung: 0